

PABLO RÁEZ

SU LEMA:



Lo que la vida me dé, es lo que me tiene que dar.

Pase lo que tenga que pasar, yo siento que ya he cumplido aquí, que ya he hecho mi cometido aquí.

Me pase lo que me pase, tanto bueno como malo, es una gran lección y eso lo he aprendido y el haber podido ayudar a tanta gente me ha hecho sentir que ya he cumplido mi propósito en esta vida. ¹

Tenemos que ser más felices y ver realmente lo que estamos haciendo por y para el mundo, tenemos que empezar a darnos cuenta de la importancia que tienen realmente las cosas y valorar las verdaderamente importantes. ²

'Siempre fuerte, siempre'

Pablo Ráez

22 agosto 2016



LA CARTA ABIERTA EN FACEBOOK
DEL JOVEN MARBELLÍ
CON LEUCEMIA
QUE SE HA HECHO VIRAL.

«Te invito a que pierdas o inviertas unos minutillos en leer esto.

Tengo 20 años, a los 18 me diagnosticaron leucemia, me he dado varias quimioterapias y me he transplantado la médula.

Después de unos 10 meses limpio, me dicen que vuelvo a tener leucemia, por lo que hay que repetir el proceso, con la diferencia que esta vez no tengo donante de medula. Hay que buscar a fondo. Ya que el transplante último fue de mi padre. Fue en vano.

Perdí muchísimo peso, todo el pelo, semanas de fiebre continua, semanas sin comer, semanas vomitando, con morfina, me quede ciego durante dos meses y bueno muchas más cosas que no vienen al caso.

Ahora estoy ingresado de nuevo, al principio tuve mucho miedo cuando me dijeron que me tenía que enfrentar otra vez a lo mismo, ¡imagínatelo!

No quería venir al hospital, y hoy ya llevo más de un mes ingresado. No me quejo la verdad.

Cuando me he empezado a recuperar me ha venido una fiebre inesperada que hace que todo vaya más lento (mi alta) y ahí sigue.

Estoy a la espera de tener un donante compatible, por lo que hice un llamamiento a la gente para que se hiciera donante. No por hacerte donante me vas ayudar a mí (o sí) pero colaborarás con la sociedad y no te cuesta nada. Infórmate en Google de como hacerlo si realmente estás interesado.

Esta vez he perdido el miedo, he perdido el miedo a estar aquí, a morirme, a sufrir, a todo, será lo que tenga que ser, pero no ha sido fácil llegar a ese punto.

La muerte no es triste, lo triste es que la gente no sepa vivir y reconocerla.

Cuando eres capaz de dejar atrás el pasado, dejando atrás miedos e inseguridades, es cuando puedes afrontar el presente.

Conocimiento no es sabiduría, sabiduría es hacerlo.

Un guerrero encuentra el amor en lo que hace. Un guerrero es frágil es su único coraje.

La palabra coraje deriva de cor, corazón en latín. Tener coraje es sinónimo de echar el corazón por delante. Tener coraje no es no tener miedo, tener coraje es tener la valentía para afrontar ese miedo y actuar con el corazón.

Tengamos coraje siempre.

Seamos felices siempre»³

UNA VIDA CON SENTIDO

HÉCTOR BARBOTTA

@barbotta

27 febrero 2017

Dice el escritor Ernesto Semán que se escribe para darle sentido a la experiencia, y ese principio, que expuso al acabar una durísima novela inspirada en el secuestro, desaparición y posible asesinato de su padre cuando él sólo tenía nueve años, seguramente vale para toda creación artística.

Pablo Ráez no llegó a ser autor de ninguna obra literaria, la vida no le dio tiempo para ello, pero la forma en que decidió abordar su enfermedad deja un legado que bien podría inspirar no uno, sino decenas de ensayos, novelas, poesías o guiones.

Seguramente no exista sinsentido mayor que perder la vida cuando apenas se ha comenzado a vivirla. Sin embargo, este joven consiguió darle sentido a ese absurdo. Lo hizo haciendo pública su enfermedad, no con el afán de exhibicionismo narcisista que tanto abunda y hastía en esta sociedad en la que las redes dan aun a los más insustanciales la posibilidad de acceder a sus 15 minutos de celebridad, sino concediéndole a sus conciudadanos la posibilidad de ser un poco mejores.

Porque cuando Pablo hablaba de su enfermedad no se refería a sí mismo, sino a todas las personas que se enfrentan a ese enemigo invisible e impiadoso; cuando consiguió que todo el mundo se planteara convertirse en donante de médula no lo hacía sólo con la esperanza de conseguir una donación compatible que lo curara a él, sino con la certeza de que su acción estaba permitiendo salvar a muchos otros; cuando nos hacía partícipes de sus avances y retrocesos en lucha contra la enfermedad no era para vanagloriarse de su valentía y de su fortaleza admirables, sino para transmitir esa valentía y fortaleza a otros enfermos que seguramente encontraron en su ejemplo la templanza y el ánimo que necesitaban.

Que con sólo 20 años haya sido capaz de convertirse en semejante ejemplo mientras atravesaba el trance de luchar por su vida y lo haya hecho recurriendo a instrumentos que muchos utilizan para exhibir sus miserias nos revela que hemos estado ante un personaje extraordinario que seguramente representa a miles de héroes anónimos cuyos nombres nunca llegaremos a conocer.

Pablo Ráez, como los grandes autores de la historia, ha conseguido darle sentido al absurdo de un drama terrible y el legado que deja seguramente nos sobrevivirá a todos quienes hemos tenido la suerte de ser sus contemporáneos.

Su familia está lógicamente desconsolada, aunque tiene motivos más que fundados para el orgullo. Sólo unos padres extraordinarios pudieron educar a un hijo con esos valores. Ellos también son un ejemplo.⁴

"Animo a todas las personas que estéis en una dura batalla, animo a todas las familias que estés pasando una dura batalla, animo a los que hayáis perdido a un ser querido, todo pasará y todo llegará. La muerte forma parte de la vida por lo que no hay que temerla sino amarla", dice Ráez.⁵

¹ http://www.cuatro.com/Noticias_Cuatro/Fin_de_Semana/Pablo-Raez-Siempre-fuerte-Leucemia-Donacion_2_2330505082.html

² Último mensaje de Pablo Ráez, en *Un luchador por la solidaridad*. La Vanguardia, martes 28 de febrero de 2017. Pág. 31.

³ <http://www.diariosur.es/marbella-estepona/201608/22/siempre-fuerte-siempre-pablo-20160822162527.html>

⁴ <http://www.diariosur.es/opinion/201702/27/vida-sentido-20170226232930.html>

⁵ <http://www.diariosur.es/marbella-estepona/201701/26/pablo-raez-ganas-tirar-20170126114534.html>